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 笠間市長 山口 伸樹 様 
 
 

支所のあり方検討委員会   
委員長 佐川 泰弘    

 
 

支所のあり方に関する検討について（報告） 
 
 
 標記の件について，当委員会において「支所のあり方に関する検討結果」を取りまとめ

ましたので，別添のとおり報告いたします。 
 市においては，この報告に基づき，支所改革の実現に向けて検討してください。 
 


